

ABSTRAK

MOHAMAD SANDY PUTRA AZIKIN (271409157) Tugas Dan Fungsi Kantor Wilayah Kemenkum Dan HAM Terhadap Over Kapasitas di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Kota Gorontalo (Studi Kasus di Lembaga Pemasyarakatan Kota Gorontalo) di bimbing oleh Ibu Dian Ekawaty Ismail SH.MH sebagai Pembimbing I dan Bapak Suwitno Y.Imran SH.MH sebagai Pembimbing II

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Upaya-upaya apa saja yang dilakukan Kantor Wilayah Kemenkum dan HAM untuk menanggulangi Over Kapasitas dan Faktor-faktor yang menjadi kendala dalam menangani Over Kapasitas di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Gorontalo.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Upaya yang dilakukan Kantor Wilayah Kemenkum dan HAM terhadap Over Kapasitas sesuai dengan prinsip dasar pemasyarakatan perlu adanya kerjasama yang baik dan kesungguhan dari para petugas lembaga pemasyarakatan untuk mempercepat pemberian Pembebasan Bersyarat (PB), Cuti Menjelang Bebas (CMB), dan Cuti Bersyarat kepada para NAPI. Serta dengan memindahkan NAPI dari LAPAS yang Over Kapasitas ke yang tidak Over Kapasitas. Selain itu Faktor yang menjadi kendala tugas kantor wilayah Kemenkum dan HAM yaitu antara lain di setiap kabupaten belum tersedia LAPAS dan RUTAN, tidak tersedianya biaya untuk pemindahan NAPI dan pengurusan Pembebasan Bersyarat (PB), Cuti Menjelang Bebas (CMB) dan Cuti Bersyarat (CB) kurang ada dukungan dari masyarakat khususnya persyaratan yang diperlukan sesuai ketentuan yang berlaku.

Penelitian ini dititik beratkan pada teknik observasi dan wawancara, dengan menarik kesimpulan bahwa upaya yang dilakukan kantor wilayah kemenkum dan HAM untuk menanggulangi over kapasitas sudah maksimal agar tidak akan sering terjadi tersebut. Untuk mencapai agar di lembaga pemasyarakatan tidak over kapasitas dengan mengusulkan kepada direktur jenderal tentang pemindahan NAPI dan di setiap kabupaten harus tersedianya Lapas dan Rutan. Hal ini jelas mempunyai efek yang sangat baik, agar tidak akan sering terjadi Over kapasitas di setiap Lembaga pemasyarakatan.

Kata Kunci : Tugas Dan Fungsi Kantor Wilayah Kemenkum Dan HAM Terhadap Over Kapasitas di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Kota Gorontalo